



Standventilator oder Deckenventilator?

Unterschiedliche Merkmale die eine Kaufentscheidung beeinflussen können

Ein Standventilator zeigt sich vielseitig

Standventilatoren gibt es in unterschiedlichen Größen, so dass sie sich perfekt in jede Räumlichkeit integrieren lassen. Aufgrund ihrer geringen Maße können sie leider nur eine geringe Reichweite erzielen, so dass man die Kühlung nur in unmittelbarer Nähe zum Gerät wahrnehmen kann. Allerdings zeigen sich große Unterschiede in der Leistungsfähigkeit, dass man diese unbedingt bei der Kaufentscheidung berücksichtigen sollte. Ein Standventilator ist durch seine nicht punktuelle Position flexibel einsetzbar, dadurch kann man ihn je nach individuellem Verlangen verwenden. Da die meisten Geräte die Funktion des Rotierens besitzen, lässt sich ein angenehm wechselnder Windzug einstellen, der für ein erfrischendes Klima sorgt. Zudem lassen sich diese Modelle in der Höhe verstellen, was ihnen die Belüftung eines bestimmten Höhenbereiches ermöglicht. Qualitativ hochwertige Modelle zeichnen sich durch ihren erstklassigen Schutz an den Rotorblättern aus, die mit einem engen Gitternetz bedeckt sind. So schwindet die Gefahr von Verletzungen an den Rotorblättern. Im Vergleich zum Deckenventilator zeigen sie sich weitaus kostengünstiger, so dass solch ein Modell für jeden erschwinglich ist.

Deckenventilatoren überzeugen mit einer effektiven Luftzirkulation

Sie lassen sich problemlos an jeder Decke befestigen und sorgen aufgrund ihrer langen Rotorblättern für eine gleichmäßige und angenehme Kühlleistung. Durch ihre erhöhte Position schaffen sie Platzfreiheit und befördern die warme Luft schonend von der Decke, so dass eine Luftzirkulation entsteht, die für einen angenehmen Luftstrom sorgt. Die Funktionen richten sich dabei nach der jeweiligen Preisklasse. So zeigen sich qualitativ hochwertige Modelle von www.luxven.de höchst innovativ. Die meisten Modelle lassen sich anhand einer Fernbedienung aus einer geringen Entfernung steuern, was durch eine digitale Steuerungsfunktion ermöglicht wird. Zudem können so bestimmte Einstellungen vorgenommen werden, durch die eine individuelle Programmierung realisierbar ist.

Pressekontakt

IT Haus Düsseldorf Ltd

Herr Dirk Zehnpfennig
Königsallee 60 F
40212 Düsseldorf

deine-seo.de
info@deine-seo.de

Firmenkontakt

ApromaTec GmbH

Herr Wilhelm Prost
In den Gernäckern 5
72636 Frickenhausen

luxven.de
info@luxven.de

Unsere Unternehmung, die ApromaTec GmbH, mit der Eigenmarke LuxVen, steht für ein ausgewogenes Preis- Leistungsverhältniss. Wir achten darauf nur qualitativ hochwertige Deckenventilatoren in unser Programm aufzunehmen. Sie finden bei uns die klassischen Rustikal Modelle und Modelle in moderner schlanker Optik. Viele unserer Modelle sind bereits inklusive Fernbedienung. Modelle ohne Fernbedienung lassen sich natürlich auch nachträglich damit ausstatten.

Anlage: Bild

